
ENNESIMO FURTO ALLE 5 TORRI - QUESTO E' UNO STILLICIDIO

Puntuali come orologi svizzeri, stessa tecnica, stesso orario, zona 5 Torri, piani superiori, scardinata porta come a colpi
di picconate ma senza fare rumore e senza sporcare. E' lei, la solita banda e nessuno può far niente. Oggi tornando a
casa per la pausa pranzo, appena vista la volante dei Carabinieri, il pensiero è stato: questa volta è toccato a me.

Ogni 4 - 5 mesi si ripete sempre lo stesso furto, probabilmente a metà mattinata, quando non c'è nessuno, previo controllo
con i campanelli e i citofoni e la "banda delle 5 Torri" và.

E' imbarazzante l'impotenza che si prova in queste situazioni. Vedere letteralmente scardinata una porta blindata, come
se fosse stata presa a picconate, e nessuno ha sentito o visto nulla, è imbarazzante; sapere che utilizzano divaricatori
idraulici, quelli che si usano per separare le lamiere, senza sporcare e senza fare rumore, è imbarazzante; pensare che
qualcuno  uscendo dall'ascensore, suo malgrado, si dovesse trovare di fronte ad una situazione come quella descritta, è
imbarazzante.

Anche io ho pensato alle ronde, ma non notturne, addirittura qui ci vogliono quelle diurne, ma se poi mi ritrovassi a tu per
tu con questi "graditi ospiti" , indifeso ed inerme, cosa potrebbe succedermi? Ma se ciò avvenisse con un anziano,
dobbiamo aspettarci un tragico evento?

Parlando ed ascoltando i residenti della zona, confortando che ha subito una violenza del genere in prima persona,
anche un furto lascia strascichi pesanti, il sentimento, o meglio il risentimento, della gente è quello della stanchezza e se
fosse possibile quello della reazione.

Io non li biasimo, quando accadde al mio vicino di casa al piano superiore, vedendo quello che avevano combinato i
malviventi, ho provato io stesso un certo disgusto.

All'epoca lasci perdere nel fare le opportune denunce con la speranza che il tempo avrebbe fatto il suo dovere , ma a
distanza di così pochi mesi non si può più sottacere. Potrei attaccare politicamente su tutti i fronti ma sarebbe una
polemica sterile, solo su una cosa vorrei soffermarmi, in Aula Chiedemmo l'istituzione di una Commissione Consigliare
sulla Sicurezza, proposta dalla Consigliere Anna Bezziccheri e appoggiata da tutta l'opposizione con grande energia e
fermento. Fu bocciata, e ci dissero che noi non stavamo poi così peggio di altre città  a noi vicino, che in fondo possiamo
stare tranquilli perchè non ci sono poi così tante situazioni scabrose. A me sembra che i nostri "compagni" vivano in un
altro pianeta. Se mi sbaglio sarei felice di essere smentito.
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